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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html/

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年7月13日 No.2

第２２９４回例会 プログラム

各小委員長挨拶

今後のスケジュール

7月18日（日） 「小さな親切」作品展表彰式 10:00～ ｺｽﾒｲﾄ行橋

20日（火） 通常例会/決算・監査・予算報告 12:30～13:30 京都ホテル

27日（火） 夜間例会/前会長・幹事慰労会 18:30～ 周防館

8月 1日（日） ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会・地区研修会 10:00～16:10 若松市民会館

3日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～13:30 京都ホテル

10日（火） 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃 7:00～

17日（火） 休会（定款規定により）

24日（火） 通常例会/会員増強アワー 12:30～13:30 京都ホテル

31日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

6月5日(土)美瑛の風景 末松副会長撮影

若山さんちの稲日記
人間にはうっとおしい梅雨です

が、若山さんちの水田を見てい

ると梅雨空もお母さんのように

感じますね。今日もすくすく育っ

ています。 提供：若山米穀店
7月6日



第２２９３回例会記録 ～２０１０年７月６日

プログラム 会長・幹事・四大奉仕委員長挨拶

ロータリーソング 君が代、奉仕の理想

ソングリーダー 尾形会員

四つのテスト唱和 夕田職業奉仕委員 「30数年おりますが初めてです！」

お客様紹介 九州電力㈱行橋営業所所長 増川 友弘 様

【若山会長】 今日はお客様ですが早速入会の申し込みを頂きました。大歓迎でお迎えしたいと思います。

【増川さんより一言】 7月1日の移動で土居所長の後任で参りました。前任は飯塚に2年単身赴任、自宅は苅田町

富久、出身は吉富町です。新入社員のときと平成9～13年に行橋営業所に勤務しておりました。まだ社屋が行

事にあった頃で移転にも携わりました。そして今回3回目の勤務と非常にご縁を感じております。

ﾛｰﾀﾘｰは初めてですので色々御迷惑お掛けするかもしれませんが、よろしくお願いいたします。

米山奨学会より感謝状（米山功労賞 小坪前会長）

【小坪会員より一言】 寄付金を出せばなれるということで、、、昨年度、張

春蘭さんが来て米山奨学会の事を色々考えた結果、行橋RCからも誰かが

ならなければならないだろうと、私がなりました。私の後も続いて、米山功

労者が次々に出ることを期待しております。

誕生干支祝い（子年）

【江本親睦委員長】 世代間を越えた親睦を図りたいと考え、干支で世代の格差を確認しつつ親睦を深めて行き

たいと思います。７月は子年から行きます。お祝いの商品は門田さんから良い海苔を頂いていますのでプレゼン

トします。イノシシがおりませんので是非来年６月までに勧誘してください。

子年会員（8名） 山田会員、村本会員、野正会員、山下会員、村上(良)会員、田中会員、福島会員、永岡会員

【代表挨拶 山田会員】 1978年入会、今年で32年になります。一番古いのは夕田さんで2年先輩で

す。あっという間の32年でしたが、特に交換留学生の世話をしてオーストラリアに3回くらい行ったのは

楽しかったですね。これからもロータリー活動に励んで行きたいと思います。

会長挨拶（若山直樹）

皆様こんにちは。会長就任にあたっての最初の難関は、この会長の時間です。何をお話しすれば

いいのか、皆目解らぬまま、悩みに悩んだ末、『私と行橋ロータリー』ということで、少しお話しをさせ

て頂きたいと思います。私事であまり楽しいお話にはなりませんが、新年度第一例会ということでお

許し頂ければと思います。

私は平成11年10月に、この行橋ロータリークラブに入会させて頂きました。今年度は私にとって入

会以来12年目の年になります。48歳で入会して今年で59歳になります。人生の中で、仕事においても、社会的に

も、また家庭的にも、最も忙しく、最も問題の起こるこの時期に、行橋ロータリークラブの会員として勉強させて頂

いたことに、今は大変感謝しております。入会当初の5年間くらいは、その間色々と委員長も務めさせて頂きまし

たが、「何でこの忙しい時期に、会費を払って、時間を使って、毎週の例会に出席しなければならないのか」と、

何度か先輩方に退会の相談をしたことを思い出します。そんな私が、今こうして会長の時間に、皆様の前でお話

しをさせて頂いています。大変光栄に思っています。まさに私は行橋ロータリークラブに、また皆様に育てて頂い

たと、今実感しています。この間、行橋ロータリークラブに入会していなかったら、恐らく独りよがりの不遜な人間

になっていたことでしょう。そう思うと本当にゾッとします。ロータリークラブは地域社会で指導的役割を担う、優れ

た職業人の集まりです。皆様と毎週の例会、その他の奉仕活動で、親しくふれ合う中で、その職業観なり、人生

観なり、また人と人との信頼関係の大切さなど、人として生きる上での要諦を学ばせて頂いたと思っています。

そこで、この一年、私は家庭争議が起こらぬ程度に、ロータリーにどっぷりと浸かって、皆様と共にロータリー

を楽しみ、また学んでいきたいと思っています。どうか一年間、若山と楽しくお付き合い下さい。よろしくお願い申

し上げます。簡単ですが、これで会長の時間、初登板と致します。ありがとうございました。



委員会報告（宮西正晴）

インターアクト委員会（岩室克典）

・行橋高校の例会は毎月第3水曜日に行っておりますが、7月は夏休みのため

14日の第2水曜日16:10から行います。ご都合のつく方はご出席ください。

会報・広報委員会（福島小太郎）

・ロータリーの友７月号から面白い記事のご紹介です。

【横組み】 P 6～ クリンギンスミスＲＩ会長の友人、知人による紹介記事です。

会長の人となりがわかり親しみがわきます。

P14～ 会長のネクタイ、写真のｽｰﾂｹｰｽ右下が若山会長のされている今年の会長ﾈｸﾀｲです。

「シェルビー」というお洒落な結び方も紹介されています。

P41 芝公園にあるロータリー文庫の紹介です。東京出張の折は寄って見ましょう。

【縦組み】 P 2～ 「松下幸之助はなぜ成功したのか」面白かったです。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４４、欠席者 １３、出席者 ３１、メークアップ ６、出席率 ８４．０９％

最後に松岡先生がいらして80%台に乗り、思わずヨッシャ！と言ってしまいました。

今年度も出来る限り80、90%と上げて頂ければと思います。一年間よろしくお願いいたします。

幹事報告（宮西正晴）

・新会員告知 増川友弘(ﾏｽｶﾜ ﾄﾓﾋﾛ)氏／九州電力㈱行橋営業所 所長／職業分類 電気事業所

※異議のある方は7日以内に書面を以って申し出て下さい。

・米山記念奨学会より米山功労感謝状

・国際ロータリーより2010年規定審議会決定報告書

2010-11年度OFFICIAL DIRECTORY

the rotarian 7月号

・地区ＷＣＳ委員会よりアンケート記入のお願い

・恵庭ＲＣより創立40周年記念式典出席のお礼状と新年度の挨拶

・苅田ＲＣ、行橋みやこＲＣ、豊前西ＲＣより週報

・行橋市体育協会より賛助会費納入のお願い

・「小さな親切」行橋支部より作品展表彰式の案内 7/18（日）10:00～ ｺｽﾒｲﾄ行橋

・例会変更 田川ＲＣ 7/28（水） → 「納涼親睦会」18:30～ ｻﾞ･ﾌﾞﾘﾃｨｯｼｭﾋﾙｽﾞ新館

苅田ＲＣ 7/22（木） → 休会

7/29（木） → 「夜間例会」18:30～ ｽｶｲﾎﾃﾙ苅田

豊前西ＲＣ 7/23（金） → 「新年度懇親会」18:30～ 築上町中央公民館

7/30（金） → 休会

・7月度会費引き落とし 7/12（月） 会費17,750円、ﾛｰﾀﾘｰ財団前期寄付3,500円

・例会終了後、定例理事会および前年度の理事会を開催します。

本日のプログラム／会長・幹事・四大奉仕委員長挨拶

【会長 若山直樹】 今年度は会長、幹事、SAA、親睦委員会は一年間たすきを付けます。

【クラブ奉仕委員長 末松孝一】 今年度10年目にしてクラブ奉仕委員長をさせて頂く事になりました。

【社会奉仕委員長 安本仁美】 初めてですが、前年度委員長に相談しながら松山公園や花壇の整備を してい

きたいと思います。

【国際奉仕委員長 野正孝則】 次年度は交換留学生の受け入れが決定しており、早ければ1月からの受け入

れになります。ホストファミリーのご協力をお願いします。

※会長、各委員長方針は公式訪問資料に掲載しているため、割愛させて頂きます。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【幹事 宮西正晴】 今日から行橋ロータリークラブの幹事を務めさせて頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。

先日までまだまだ先のことだと安心しておりましたが、とうとう現実になってしまいました。今、身の引き締まる思

いが致します。幹事の役割はクラブの運営がスムーズになるよう努めることと、会長が今年度テーマを掲げてお

り、それを実現できるよう努めることも役割だと考えています。また委員会活動のお手伝いも積極的にさせて頂き

ます。特に会員の拡大、環境保全、会員の親睦などで、他にもやらなければならないことがたくさんあります。な

にぶん初めてのことなので、不慣れなことや不手際で皆さんにご迷惑をおかけすることと思います。その際はご

指導のほどよろしくお願い致します。今年一年、皆さん

のご指導を頂きながら頑張っていきたいと思います。

どうか一年間よろしくお願い致します。

ニコニコ発表（岡本和久）

・ドキドキ大緊張の初登板でした。皆様一年間よろしくお願い致します。 大ニコニコ（若山会長）

・若山会長、宮西幹事、１年間どうぞよろしくお願いします。

親和会初優勝しました。大江戸切子ありがとうございました。 中ニコニコ（末松副会長）

・迷惑をかけないよう頑張ります。今年１年よろしくお願い致します。 （宮西幹事）

・増川様ご入会心よりお待ちしております。会長、幹事、ほか皆様、1年間宜しくお願い致します。 （大山SAＡ）

・１年間よろしくお願いします。大山SAA、第1回のソングリーダーにご指名を頂き感謝します。 （尾形会員）

・若山体制の出発をお祝い申し上げます。増川様、入会間違いなしです。今後共宜しくお願い致します。（奥村会員）

・今、一段と大きな点鐘が会場に響き渡りました。新しい若山年度の開始です。

どうか一年間宜しくお願い致します。「子年」のお祝いありがとうございました。 （野正会員）

・若山新会長の初々しく、かつ素晴らしい船出、心よりお喜び申し上げます。 （松岡会員）

・会長、幹事、理事、役員の皆さん１年間頑張って下さい。 （青井会員、簗瀬会員）

・若山会長、宮西幹事、理事、役員の皆様、一年間宜しくお願い致します。

（岡本会員、門田会員、小坪会員、手嶋会員、福島会員、安本会員、夕田会員、横井会員）

・若山会長、宮西幹事、そして各委員長の皆様、一年間宜しくお願いします。干支祝い有難うございます。

（田中会員、山田会員）

本日計 35,000円、累計 35,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

～尾形先生のロータリアン教養講座①～ ＲＩとＲＩ加盟承認クラブについて

ＲＩとはRotary Internationalの略で、国際ロータリーと訳されます。世界のロータリークラブを会員とする連合

組織です。個人が会員ではありません。アメリカは州が集まった連合体です（ＵＳＡ）。イギリスも、王国が集ま

った連合体です（ＵＫ）。このような概念が、国際ロータリーに当てはめられたものと思います。国際連合も同じ

ようなものかもしれません。

ＲＩはＲＩ理事会によって、管理されています。理事会は、ＲＩ会長・次期会長・各ゾーンから選ばれた理事17名によって構成

されています。理事すべてが、どこかのロータリークラブに所属しているロータリアンです。日本のロータリアンの二人が、今

期のＲＩ理事に入っています。

～事業所紹介①～ 青井管材有限会社 代表取締役 青井哲雄

より豊かな生活環境をめざして★をスローガンに、生活に欠かせない『水』周りに関する、水道資材、ポンプ設

備、住宅設備機器、浄化槽設備そして、機械工具、空調関係と、技術力を持った新しい卸売業を目指していま

す。地域密着型の営業と、社内ではアットホームの感じで社員一同明るく、日々営業活動に邁進しています。本

年、創立25年目を進行中です。何かありましたら、お引き合い宜しくお願い致します。


